
 

 

 

        ♪第２５回 心の鐘コンサート♪ アンケートより                                  

 

   令和 4年 11月 18日 第 25回心の鐘コンサートにご来場いただいたお客様より、多くの 

   アンケートをいただきました。ありがとうございます。その一部をご紹介します。 

 

・毎年すばらしい合唱をありがとうございま

す。皆さんの努力、そして指導される先生方、

どれだけ頑張られたのかが、このコンサート

を通して感じられます。今後も頑張って下さ

い。応援しています。ゲストも毎年楽しみで

す。 

 

・K さん すごい！楽しんでいる姿を見てと

ても楽しめました。活動、更に頑張って下さい。そしてそのエネルギーを職場でもさらにパワーアップし

てください。ご招待ありがとう！とても楽しい時間でした。 

 

・メンバー皆さん一人一人が輝いていました。これからも応援しています。頑張って下さい。あかねの会

のみなさんの歌声は年々上手になっています。伸びやかで透明感がありすごいです。 

 

・笑顔でスマイルの手話が見られてうれしかった。日頃から活動を楽しんでいる様子がうかがえました。

ありがとうございます。 

・われもこうの歌 帰り道で口ずさんでおり覚えてしまいました。いっ

ぱい練習したんだろうな～と思い、曲を聴いていました。感動しました。 

 

・笑顔をありがとうございました。皆さんの笑顔で私も笑顔になりまし

た。笑顔の輪が広がりました。これからも皆さんの笑顔を届けてくださ

い。来年も楽しみにしています。 

 

・練習を継続してすばらしいコーラスの発表、やりがいのある毎日だと思います。お仕事のかたわら、こ

れからも楽しんで歌い続けて、また聴かせてください。 

 

・毎年楽しみにしています。初めて「今帰ろう」を聴いた 2009年に CD を購入し、親しんできました。今回

また生で聴けて感激です。あかねの一人一人が心豊かに生き生きと演奏する姿に今年も感動しました。ありが

とうございました。また来年も楽しみにしています。 

 

・吉田理事長のご挨拶は、内容が濃く力強くもありご立派でした。 

 

・フニクリフニクラの演奏の時に、あかねの会合唱のみなさんがノリノリでとっても楽しそうにしておら

れ、こちらまでとても楽しくなりました。ありがとうございました！  

 

・年々合唱のレベルが上がっていると思います。みんな一生懸命歌っていて感動します。また、思いを言

葉にしている文章のすばらしさ。左官の仕事を辞めざるを得なかった話など、心が痛みます。 

 

・今回のゲストは、あかねの会にとてもゆかりのある方々でしたので、とても感動しました。全員で歌う

「われもこう」がとてもよかったです。また、今回のテーマ「笑顔」もとてもよく、最初の理事長挨拶に

も感動しました。来年も楽しみにしています。 

 

・初めての参加でした。合唱が二部になって

いて驚きました。全く予想していなかったの

で。歌と一緒に手話をやったり、楽器の演奏

もあってよかったです。歌だけより広がりを

感じます。そして、ゲストの澤田さんとみな

がわさんはさすがと思わされました。 

 

・音楽クラブと手話のコラボ とてもあたたかみがあり、よかったです。前のめりで見てしまいました。

みんな一生懸命練習したんですね。今日来てよかったです。 

 

・いつも思う事ですが、堅苦しくなくリラックスして音楽を聴けるので、ストレス解消になります。テレ

ビをみても嫌なニュースしか目にしない今日この頃なので特にそう感じました。また、コロナ拡大しつつ

あるので、皆さんも気を付けて練習に励んでください。 

 

・素直で明るい歌声にとても元気がでました。はげまされました。こんなコロナの中、一生懸命練習して

すばらしかったです。次回も楽しみにしています。 

 

・月 2 回の練習をコツコツと続けてきた成果を聴

けてとてもよかったです。このコンサートがずっ

と続いていきますよう願っています。 

 

・音楽が力をくれることを改めて感じました。こ

れからも素敵な歌をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

✧✧ 第 26回心の鐘コンサート ✧✧ 

令和５年 11月 22(水) 1８：30開演 

    光が丘 IMAホール 


